



Flexklassen im Amtsbereich



Zusammentreffen mit dem Bildungsminister anlässlich der Bildungskonferenz des SPD Unterbezirks Oder-Spree

Am Dienstag den 11. März 2008 trafen sich anlässlich der anberaumten Bildungskonferenz des SPD Unterbezirks Oder-Spree unser Ortsvereinsvorsitzender Lars Wendland und der Landesbildungsminister Holger Rupprecht. In einem kurzen Gespräch erörterte unser OV Vorsitzender die Problematik der Einführung von so genannten Flexklassen in den Grundschulen in unserem Amtsbereich.

Herr Rupprecht äusserte, dass es keine gesetzliche Grundlage zum Einführungszwang von Flexklassen im Grundschulbereich gebe. Zwar wäre es seiner Ansicht nach wünschenswert flächendeckend im Land die Flexbereiche einzuführen, aber die finanziellen Mittel seien bei weitem nicht ausreichend.

Es gebe auch politischen Widerstand in der eigenen sowie in den anderen im Land vertretenden Parteien.

Weiterhin wurde über das Kommunalwahlprogramm u.a. in Bezug auf Bildung beraten. Hier ist noch zu erwähnen, dass auch unsere Ortsvereinsmitglieder Dirk März und Jörg Skibba mit von der Partie waren.

Lars Wendland

Ortsvereinsvorsitzender